



**BANCO CENTRAL DE BOLIVIA**  
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

**Nota de Prensa**  
**NP 041/2017**  
**31 de mayo de 2017**

## **Banco Central participó en el Día del Desafío**

El Banco Central de Bolivia (BCB) se adhirió activamente al Día del Desafío que se celebra mundialmente, con actividades deportivas programadas y que contaron con participación de su presidente, Pablo Ramos Sánchez, además de autoridades y servidores públicos que hicieron un breve alto a sus actividades, con el fin mejorar su salud.

“Esta es una feliz iniciativa, creo que todos debemos tener presente que la actividad deportiva es fundamental para desarrollar la capacidad física, pero también para desarrollar la capacidad mental”, dijo el presidente del Ente Emisor, al dar inicio a las actividades preparadas por la Gerencia de Recursos Humanos, consistentes en una Caminata, el Baile Terapia y el Body Combat.

Seguidamente, el Presidente del BCB encabezó la caminata de autoridades y servidores públicos, quienes recorrieron la avenida principal del Eje Troncal de la ciudad de La Paz, en medio de centenares de personas de distintas edades que practicaban varios deportes.

El Día del Desafío es una iniciativa nació en el año 1983, en Canadá, y desde los 90 es Brasil el país que se hizo cargo de organizar este evento a nivel sudamericano. Desde 1995 se celebra anualmente el último miércoles de mayo en países de todo el mundo, aumentando cada vez más el número de ciudades y el total de participantes que se suman a ella.



